

L'Eclairer du Gâtinais, 16 décembre 2010

Le ruban cinématographique déroulé pour l'inauguration

## Des loges dignes de ce nom au Vox !

Des loges pour recevoir dignement les artistes, le Vox en rêvait depuis longtemps. Samedi soir, l'inauguration officielle des loges aménagés derrière la scène concrétisait ce vœu cher aux membres de l'association. Beaucoup de personnalités s'étaient déplacées pour l'occasion car ce projet fut « mené » par la municipalité, la Communauté de communes et les fonds « propres » de Jean-Pierre Suser, sénateur, comme le rappelait Marc Bénédict dans son discours.

Le maire précisait que « D'autres travaux importants et urgents, comme le chauffage, vont être nécessaires ! Nous ferons petit à petit, selon les moyens. Quant à Jean-Pierre Suser, qui s'était déplacé pour fêter l'événement, il disait : « Le cinéma à une âme, nous avons la chance en France d'avoir un cinéma, et vous êtes un des derniers cinémas ruraux du Loiret, un cinéma dynamique car vous organisez aussi des concerts, des rencontres, les guinguettes à la Pentecôte... La culture ne doit pas seulement être au minitrateur à Paris. Quatre à mes fonds



Pierre-Marie Combe, Jean-Pierre Suser et Marc Bénédict coupent un ruban particulier : une bobine de film !

propres, c'est un fond de réserve réparti entre sénateurs et députés. Ce « fond » me permet d'en faire bénéficier des petites communes

qui ont souvent des charges plus lourdes que leurs ressources». Pour officialiser l'événement, Pierre-Marie Combe,

président du Vox, conviait Jean-Pierre Suser et Marc Bénédict à couper un ruban un peu particulier : une bobine de film !